

Según informó la compañía

Más de 13 mil pasajeros viajaron por Latam desde y hacia Magallanes

● Entre el 14 de abril y el 20 de abril, la empresa aérea transportó a una importante cantidad de magallánicos a causa del fin de semana largo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Entre el lunes 14 y el domingo 20 de abril, Latam Airlines transportó más de 13 mil pasajeros desde y hacia la Región de Magallanes, fortaleciendo la conectividad de la zona austral con el resto del país y el extranjero. Durante estas fechas, los destinos nacionales preferidos por los magallánicos fueron Santiago, Concepción y Puerto Montt, mientras que a nivel internacional destacaron Florianópolis (Brasil), Cancún (México) y Buenos Aires (Argentina).

Nicolás Ramírez, gerente de Revenue Management de Latam Airlines Group, señaló que “hoy contamos con más rutas que nunca desde y hacia la Región de Magallanes. Son un total de seis rutas que conectan Punta Arenas

y Puerto Natales con Chile y el extranjero. En Latam estamos comprometidos a fortalecer la conectividad interregional y la preferencia de nuestros pasajeros, ofreciendo más alternativas y mejor servicio para quienes eligen volar con nosotros”.

Cabe destacar que en julio de 2024, Latam comenzó a operar vuelos directos entre Puerto Natales y Puerto Montt, con tres frecuencias semanales. Estos vuelos tienen una duración promedio de dos horas y capacidad para transportar hasta 174 pasajeros. Gracias a esta conexión directa que no requiere escala en Santiago, los viajeros pueden ahorrar hasta cuatro horas de viaje.

Crece la movilidad en Semana Santa

A nivel nacional, durante Semana Santa Latam transportó cerca de 295 mil

pasajeros, distribuidos en 172.514 viajeros en vuelos nacionales y 121 mil en rutas internacionales. Estos números representan un incremento del 10% respecto del total de pasajeros movilizados en 2024, destacando un crecimiento del 7% en vuelos nacionales y del 11% en rutas internacionales.

Desde la compañía aérea, señalaron que continúan apostando por la conectividad de regiones como Magallanes, en línea con su compromiso de ofrecer más opciones de transporte aéreo que mejoren la experiencia de viaje de sus pasajeros y les permita llegar a sus destinos de manera ágil y cómoda. Con rutas que conectan a Punta Arenas y Puerto Natales con ciudades clave dentro y fuera de Chile, el grupo reafirma su rol como puente entre la región austral y el mundo.



CEBIDA

Un importante número de personas viajó desde los aeropuertos de Magallanes.